



Grußwort

der Bayerischen Staatsministerin für Unterricht und Kultus, Anna Stolz, MdL,
für den Schülerwettbewerb „Ideen machen Schule“

Von der Geschäftsidee zum Businessplan – beim Wettbewerb „Ideen machen Schule“ erfahren Schülerinnen und Schüler aus Niederbayern und der Oberpfalz, wie es sich anfühlt, „Chefin“ oder „Chef“ des eigenen Unternehmens zu sein. Für dieses tolle Gründungsspiel habe ich die Schirmherrschaft erneut sehr gerne übernommen.

Schülerinnen und Schüler erleben bei „Ideen machen Schule“ hautnah, was es mit sich bringt, ein Start-up zu gründen: Gemeinsam entwickeln sie innovative Geschäftsideen und lernen dabei wichtige Zukunftskompetenzen wie Kreativität und Kooperation, die beim Gründungsspiel genauso wichtig sind wie im Alltag und in der Klasse. Der Wettbewerb „Ideen machen Schule“ ist ein Gewinn für die berufliche Orientierung unserer jungen Menschen und ein Gewinn für den Wirtschaftsstandort Bayern!

Ein herzliches Dankeschön an die Hans-Lindner-Stiftung, die betreuenden Lehrkräfte und die Jury-Mitglieder für ihr großartiges Engagement! Allen Schülerinnen und Schülern wünsche ich viel Freude und ein erfolgreiches erstes Start-up.

München, im August 2024

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'A Stolz'.

Anna Stolz

*Bayerische Staatsministerin
für Unterricht und Kultus*

